



Alejandro Fernández Campillo y su esposa Silvia Vives entregaron a Jorge Forastieri, delegado de la Cruz Roja, un cheque por más de 15 millones de pesos.

Recauda más de 15 millones de pesos

Voluntariado de la Secretaría de Educación aporta a Cruz Roja

Toluca, Méx.- El Voluntariado de la Secretaría de Educación inició la colecta anual 2018 de la Cruz Roja Mexicana.

En nombre del gobernador, Alfredo Del Mazo Maza, el secretario de Educación, Alejandro Fernández

Campillo, y su esposa Silvia Vives, titular del Voluntariado de esta dependencia, entregaron a Jorge Forastieri Muñoz, delegado estatal de la Cruz Roja Mexicana, un cheque por más de 15 millones de pesos, correspondiente a lo recaudado durante

2017 por la venta de lápices. El secretario Alejandro Fernández agradeció a las Damas Voluntarias por la importante labor de apoyo a quienes más lo necesitan.

Mientras, Jorge Forastieri explicó que con este recurso, la Cruz Roja ten-

drá la posibilidad de capacitar a su personal y equipar las ambulancias.

Con apoyo de la sociedad y la administración mexiquense, este año se espera alcanzar en la colecta de la Cruz Roja un monto de 25 millones de pesos.